

## 御挨拶

東京都立王子特別支援学校のウェブサイト（ホームページ）をご覧ください、誠にありがとうございます。

皆様方におかれましては、日頃から本校の教育に御理解と御協力を賜り、御礼申し上げます。

私は、この度、前任の久保井 礼校長の後任として、本校の第16代校長を拝命いたしました守屋 光輝（もりや みつてる）と申します。

校訓「自立に向かって 確かな学び」を具現化すべく、不断の努力をして参りますので、何卒よろしく願い申し上げます。

本年3月に、今後の東京の教育施策の基本的な方針を示す、新たな「東京都教育施策大綱」と特別支援教育を推進するための具体的な計画である、「東京都特別支援教育推進計画（第二期）第三次実施計画～共生社会の実現に向けた特別支援教育の推進～」が策定されました。

教職員一同で、児童・生徒一人一人の人権を最大限に尊重しつつ教育基本法、こども基本法等の関係法令、並びに東京都や東京都教育委員会の施策に基づいた学校運営を推進して参ります。

今年度は、児童・生徒一人一人が、変化の激しい世の中であっても「しなやかに生きる力」を育むべく、教職員一丸となって教育活動を展開して参る所存です。

今後とも、ウェブサイト（ホームページ）等で本校の教育について御覧いただくとともに、ぜひ一度、見学にお越しいただければ幸いです。

本校は、伝統ある東京都立の知的障害特別支援学校（小学部、中学部、高等部普通科）です。

これまでの本校の歩みは、先人の教職員の努力だけでは、決して成し得ませんでした。

保護者の皆様方をはじめ、地域の皆様方、関係機関の皆様方におかれましては、ますますの御理解と御協力、そして御支援を賜りますよう、何卒よろしく願い申し上げます。



令和7年4月1日

東京都立王子特別支援学校

校長 守屋 光輝